

各セクションの報告・情報

# THE:現場

## おかし屋ぱれっと

～おかし屋・工房職員へ

インタビュー!!～

今回は、新年号という事で普段はあまり聞くことのない職員へのインタビューを行ない、①昨年はどんな年だったか、今年はどんな年にしたいか ②商品のおすすめの楽しみ方を聞いてみました!

**武井**

①昨年は製造作業にも慣れてきて、繁忙期も何とか乗り越えることが出来ました。今年はもう少し余裕を持っておかし屋のメンバーとの関わりや業務に携わっていきたいと思います。②おかし屋のパウンドケーキのハーフサイズをそのままパクっと食べるのがおすすめです!

①昨年はぱれっとの中でも外でも様々な体験をすることが出来て、刺激的な年でした。今年は刺激を与える人になりたいと思います。②ココナッツパイシーケーキと一緒にホットミルクを飲むことでチャイのような雰囲気が楽しめるのでおすすめです。

**井上**

**平郡**

①昨年入職したので、メンバーの皆さんや仕事に慣れるための期間にしていました。今年はおかし作りの流れを把握して指示が出せるようになりたいです。②パウンドケーキにクリームなどを乗せてパフェのようにするのがおすすめです。

①入職したてで、メンバーに色んなことを教えてもらいました。今年は何か聞かれたらすぐに答えられるようになりたいです。②グリッシーニ(細長いカリカリとしたパンのような商品)は、食感が良くお酒に合うので気に入っています。

**山元**

**小柳**

①ここ数年、年々お菓子の注文が増えていて感謝の気持ちでいっぱいです。今年には感謝を忘れない年にしたいです。②ガーリックチーズを細かく砕いて、コーンポタージュに入れて食べる方法がおすすめです。お試しあれ。

①昨年は新しい仲間が増え、その人を知っていく喜びを味わった1年でした。今年には職員の残業を減らして、皆がヘビのようになが〜〜く、たのし〜〜く働き続けられる環境を作っていきたいです。②同じ作者の「らぶらび」でも、今と昔の作風を見比べると面白い発見がありますよ!

**玉井**

意外な楽しみ方も中にはあったのではないのでしょうか。気になった方は是非実際に試してみてくださいね。おかし屋では、メンバー達が「ガトーショコラを作りたい!」「クッキーを袋に入れたい!」と積極的に目標を発信してくれることもあるので、そういったときにきちんとチャレンジが出来る様にサポートしていける1年にしていきたいです。(いのうえ)

## たまり場ぱれっと

～イベント盛りだくさん《12月》～

- ① 雪あそび合宿下見
- ② 中央大学キャンパスツアー
- ③ クリスマス会

去る12月はイベント尽くしの1か月となりました!まず、月初めに雪あそび合宿(2月)の下見を実行委員ボランティアの皆さんと一緒に行ないました。今回実施場所の山梨県清里はとても自然豊かでのどかな光景が広がっていました。当日は、スキー場や温泉に行く予定です。皆さん楽しみにしてください♪次に、12月開放日は中央大学キャンパスツアーを開催しました!広大な大学内を見学してスタンプラリーをしたり学食で昼食を食べたり、久しぶりに学生気分を味わうことができました!

最後に、リフレッシュ氷川にてクリスマス会を行ないました。お昼には手作りのピザトーストなどを食べ、シュークリームで雪だるまを作って楽しみました。各回ご参加、ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました!! (たけい)

## ぱれっとホーム

～それぞれのクリスマス会～

しゅやホームでは、12月24日にクリスマスカラオケ大会が開かれました。当日はアニメソングあり、80年代アイドルあり、球団応援歌に入居者さん同士でのデュエットありの楽しい空間が生まれました。今のしゅやメンバーでこのような「自分の好き」を存分に発揮できる場はなかなか持てなかったもので、交流の面でもとても良い機会になったのではと感じています。一方えびすホームでは26日にホームリビングでパーティーを開きました。料理教室の山野先生作「トロトロチキンソテー」と「アツアツポトフ」、そして皆さん大好きピザを存分に堪能。普段は食べることに「全集中」なえびすメンバーですが、この日は皆でたくさんお喋りを楽しみながらのゆっくりとした食事をとりました。それぞれイベントを担当した職員には改善点も多く生まれましたが、何よりも「楽しかったね」「またやりたいね」と言ってくれる皆さんの笑顔に毎回励まされています。2025年も楽しいことをたくさんしましょうね! (やまき)

## ぱれっとの家 いこっと

～年末恒例 大掃除～

ぱれっとの家 いこっとでは、12月8日(日)に開かれた入居者ミーティングのあと、恒例の大掃除を行ないました。今年の春に事業改変を控えるいこっとにとっては、おそらく現在の入居者で行なう最後の恒例の大掃除。担当の私たちとしても複雑な思いもありながらの作業となりました。カーテンの洗濯、床のワックスがけ、建物周辺の草取り、冷蔵庫の掃除・・・1年間の感謝を込めて、午前中いっぱいかけてひととおりの綺麗にしたあと、皆さんに「良いお年を」と挨拶。2024年の締めくくりとなりました。2025年春には、大きな転換期を迎えるぱれっとの中で、ひとつの区切りとなる「ぱれっとの家 いこっと」です。 (みなみやま)